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Проmокол ЛЬ2
3 aced аная Попечumаlьскоzо со веmа

п. Медвенка 10.0б.2022 п

Председатель заседания: Переверзева }4.н., начальник общего отдела Ддминистрации поселка
Медвенка
Секретарь заседания: TapmreHKo В.В., пенсионер
ПрисутствовrlJIи:
Кузьмина м.д., директор оБусО кКЩСОН Медвенского района>;
Требухова А.с. заIuеститель главного врача по кJIинико-экспертной работе оБуз
<<Медвенская ЩРБ>;
Гречкина л.м.- ведущий специалист-эксперт управления по BoпpocttlvI социа-тlьной защиты
населения, опеки и попеIIительства, делам несовершеннолетних А,щлинистрации Медвенского
рйона;
Сербиева Н.Н. - ИП Сербиева Н.Н.

Повестка заседания:
1. Содействие в IIроведе}Iии информационно-просветительской работы среди населения,

направленной на популяризацию социu}льньж услуг - распространение 
"rr6орrurlионЕьтхбуклетов о деятеJъности оБУсО кКЩСОн Медвенского районоi (директор КузьЙина м.д.).

2. Проведение анкетироВания обслуживаемьIх граждан в отделениях rIреждения (Ип
Сербиева Н.Н.).

3. Привлечение внебюджетных источников для укрепления материально-технической
базы учреждения (ведущий специалист-эксперт управления по вопросчll\d социальной заJциты
насолениlI, опеки и IIопечительства, делilN,r несовершеннолетних Администрации Медвенского
района Гречкина Л.М.).

С.lryшали:
По первол,tу вопросу:

Кузьмина м.д., директор оБусо кКЩСОН Медвенского рйона>, сообщила о
необходимости окiвания содействия в проведении информац"о"rrо-.rросветительской работы
средИ населониЯ МедвенскОго района, направленной на попуJIяризацию социЕtльньD( услугпосредством распространения агитационньж листовок, информационньж буклетов о
деятельЕости rrреждения. Специалистаlли нашего г{реждения разработан буклет с
исчерпывtlющей информацией о видах предоставляемьIх услуг.

Также Кузьмина м.д. наrrомнила о том, что в учреждении необходимо повышать
информационную открытость, т.е. всю актуz}льную информацию необходимо рtвмешать в
СОЦИаЛЬНЬD( СОТЯХ Интернет и на официальном сайте ОБУСО (кЦСон медвенского районо.

Голосовало: кЗо - 6
кПротив> - 0
<Воздержался> - 0

По вmорол,tу вопросу:
Сербиева н.н., индивидуatльный предприниматель, предложила в цеJUIх вьUIвления степени

удовлетворенности полrIаjIелей социальньiх услуг качеством предоставлония социzlльЕьж услуг
организовано провеСти анкетирование. Проведения опроса осуществить в срок до 30 сентября
2022года.



Голосовало: кЗы - 6
кПротив> - 0
<Воздержался> - 0

По mреmье74у вопросу
гречкина л.м., ведущий специаJIист-эксперт управления по вопросам социtшьнои защиты

населения, опеки и попечительства, делам несовершоннолепIих Адrлинистрации Медвенского

района, сообщила О том, что укрепление материаJIьно-технической базы уIреждения
способствует работоспособности и безопасности условий труда сотрудников уIреждения) а

также окЕlзывает непосредственное влияние на повышение уровня окаtаниll социальньD( услуг
населению. В связи с этим было rrредложено обратиться к Главаrrл кФХ Медвенского района для

прошеЕиrI спонсорской помощи.
Голосовало: кЗы - 6

кПротив> - 0
кВоздержался>> - 0

Решили:

1. Провести информационно-просветительскую рабоry среди населениJI Медвенского района,
направленной на попуJU{риЗацию социальньD( услуг посредством распростраIIения
агитациоНньD( листОвок, инфоРмационньD( буклетов о деятельности у{реждения.

2. Принять информацию к сведению и проВести анкетировzlIIио по выявлению степени

удовлетвореЕности поJIучателей социальЕьIх услуг качеством предоставления социulльньD( услуг
в срок до З0 сентября 2022юда.

З. Направить письма Гпаваru кФХ Медвенского района с просьбой о добровольном окzlзtlнии

спонсорской помощи, направленной на укреплеЕие материzrльно-технической базы уrрежления.

Председатель попечительского совета

Секретарь
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М.Н. Переверзева

В.В. Тараненко
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